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2015年度第3回理事会議事録

日 時 2015年11月2日（月）10:00～10:40 

場 所 本部棟 大会議室

出席者 理事長、副理事長（学長）、沼田理事、佐藤(正)理事、佐藤(三)理事、 

森内理事、今監事 

欠席：若山監事 

【会議概要】 

定足数

審議①

審議②

審議③

審議④

○定款第17条第3項により成立 

公立大学法人青森公立大学学長選考会議規程の一部を改正する規程の制定

について（議案第10号） 

 公立大学法人青森公立大学学長選考規程の一部を改正する規程の制定につ

いて（議案第11号）

公立大学法人青森公立大学の学長選考に関する意向調査細則を廃止する細

則の制定について（議案第12号）

○事務局から、公立大学法人青森公立大学学長選考会議規程の一部を改正する

規程の制定、公立大学法人青森公立大学学長選考規程の一部を改正する規程の

制定及び公立大学法人青森公立大学の学長選考に関する意向調査細則を廃止

する細則の制定について、関連があることから資料に基づき一括して説明があ

った。 

○今回の改正は、文部科学省中央教育審議会大学分科会の大学ガバナンスの推

進についての答申を受けて、本学においても所要の改正を図るため、学長選考

会議で承認された案である旨の説明があった。 

○審議の中で、2種非常勤講師の内容についての質疑が行われ、審議の結果、

原案通り承認された。 

大学院（博士前期課程）の入学料の減免制度について（議案第13号） 

○事務局から、大学院（博士前期課程）の入学料の減免制度について、資料に

基づき説明があった。 

○学長から、大学院への進学に関して、入学料の経済的な負担が志願者数減少

の原因の一つであることは否めないとの補足説明があった。 

○審議の中で、主に以下の質疑が行われた。 

・減免の対象は入学料だけなのか。 

・入学志願者が減少しているのは、経済的な負担だけではないのではないか。

・地域のリーダーを育成するため、教養科目の充実も視野に入れたカリキュラ

ムを検討すべきではないか。 
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その他

・入学者に占める社会人の人数は何人であるか。 

・学部の学科再編によって、学部からの接続に支障がでているのではないか。

・教員の体制が手薄になっており、学生の要望に応えきれていないのではない

か。 

・弘前大学に比べ、本学の大学院は魅力に欠けているのではないか。 

○審議の結果、原案の通り承認された。 

○特になし 


